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Das wäre ja mal wirklich ein Durchbruch. Wir können uns allerdings nicht vorstellen, dass
die Region Hannover freiwillig zurückrudert.
Wenn die Gefahr der Grundwasserkontamination( die sollten mal zum Bockholzberg am
Ihlenberg kommen, um zu sehen, was eine Kontamination ist) so groß ist, warum zeigt Herr
Priebs nicht die Ergebnisse dieser Untersuchung. Vor allen Dingen, wie rechtfertigt er, dass
die Region seit Jahren angeordnet hat, die Halde zu beregnen?
Zum Hintergrund: Die Region Hannover hat den Abtransport damit begründet, dass das
Sickerwasser, das einen sehr hohen PH- Wert hat, das geogene Arsen im Untergrund der
Halde löst und in den örtlichen Grundwasserleiter trägt.
Falls das stimmt, woran wir grundlegende Zweifel haben (z.B. befindet sich direkt hinter
der Halde eine Bahnlinie, wo Arsenhaltige Spritzmittel Verwendung fanden), warum hat die
Region nicht schon 1993, als die Halde still gelegt wurde, eine umgehende Abdeckung
veranlasst?
Für uns ist das nichts als ein Ablenkungsmanöver…. Hier geht es schlicht ums (EU)Geld.


